

MAGAZINE

Hari Bhayangkara ke-78, Polres Ciamis Adakan Program Bedah Rumah Bantu Bantu Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Jul 3, 2024 - 15:19



Hari Bhayangkara ke-78, Polres Ciamis Adakan Program Bedah Rumah Bantu Bantu Masyarakat

CIAMIS ~ Momen Hari Bhayangkara ke-78, Polres Ciamis Polda Jabar mengadakan program sosial berupa Bedah Rumah untuk masyarakat yang

mebutuhkan. Program ini diberikan kepada salah seorang warga di Dusun Sirnasari, Desa Rajadesa, Kecamatan Rajadesa, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

"Hari Bhayangkara ke-78, Polres Ciamis Polda Jabar bakti sosial dengan mengadakan program Bedah Rumah. Program ini diberikan kepada Bapak Sakimin yang membutuhkan bantuan dan dukungan berupa rumah layak huni," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dalam keterangan resminya, Rabu (3/7/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar mengatakan, Program Bedah Rumah ini merupakan bagian dari komitmen Polres Ciamis untuk terus mendekatkan diri kepada masyarakat. Serta membantu mengatasi permasalahan sosial.

"Kegiatan bakti sosial ini kami lakukan dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78. Dengan harapan dapat membantu masyarakat yang kurang mampu, khususnya bagi rumah yang kurang layak huni," kata AKBP Akmal didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Ciamis Ny. Indri Akmal dan Wakapolres Ciamis Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., serta Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar.

"Bedah rumah ini hanyalah salah satu contoh dari upaya TNI-Polri untuk selalu hadir dan berkontribusi positif di tengah masyarakat," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap program ini bisa memberikan manfaat dan dampak positif untuk masyarakat. Terutama di dalam meningkatkan kepedulian terhadap sesama yang membutuhkan.

"Semoga Bedah Rumah yang kita lakukan bisa bermanfaat untuk keluarga Bapak Sakimin. Besar harapan ini menjadi penggerak mereka yang memiliki kemampuan membantu masyarakat yang membutuhkan, sehingga bisa memiliki dan tinggal di tempat yang layak huni," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.